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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

Mardi 23 janvier 2024 à 16 h au CPA 

 

Ordre du jour : 

 

- Présentation de l’association VBVE - Rapport moral 

- Rapport d’activité 

- Bilan financier – Vote du tarif des cotisations 

- Projets et orientations 

- Election du Conseil d’Administration (CA) 

- Questions diverses 

 

 

Membres du Conseil d’Administration présents :  

BERNARD Bénédicte, BOUILLAUD Jean Claude, CHAUVIN Christine, GAUDIN Dominique, 

LAZARUS Marie Annick, PINEAU Solène, POUPIN Danielle, SABIN Sandrine, TESSIER Alain, VIOT 

Alain, VIOT Michèle 

 

Excusés : BURON Sylvine, Mme TESSIER Nadège (membre de droit)  

 

Membres présents :  

AUBIN David, BERNARD Claude, BROCHARD Chantal, CIRON Marie-Andrée, CORBIN Françoise, 

DELHOMMEAU Claudine, EDON Danielle, GALLIENNE Eliane, HEULOT Daniel, LAURENT Michèle, 

LEFRANCOIS Michèle, LIVENAIS Christian, MENAN Catherine, PERRIER Françoise, RICOTEAU 

Christian, RICOTEAU Monique, SABIN Alain, SIMON Claudine,  

 

Excusés ayant donné procuration :  

BURON Sylvine, MOUSSU Yvette, NOUCHET Annick, VIOT Albertine, VIOT Madeleine 

 Vivre et Bien Vieillir Ensemble  
Association reconnue d’intérêt général 

C.P.A St Joseph & Marronniers 

2 rue Lecercler  

53200 CHATEAU-GONTIER SUR MAYENNE 

  02 43 09 34 00 
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PRESENTATION DE L’ASSOCIATION VBVE - RAPPORT MORAL 

 

Bénédicte BERNARD, présidente, remercie l’assemblée et présente l’association dont la finalité est le bien-

être des résidents du CPA et des Marronniers, l’amélioration de leur quotidien.  

 

RAPPORT D’ACTIVITE 
 

Danielle POUPIN, présente les temps forts réalisées en 2023 avec le soutien de l’association : des bénévoles 

ont permis la mise en œuvre des « Journées calèche » sur les deux sites, du Marché d’été au CPA et Marché 
de Noël aux Marronniers. L’association est également un soutien financier pour la réalisation du calendrier 
annuel des Marronniers vendus a en fin d’année. 
VBVE a contribué à l’aménagement du Patio sur le site des Marronniers et a financé une partie des visites à 

la ferme pédagogique et a des ateliers floraux.  

La présidente tient à préciser que la sortie calèche, qui demande un travail énorme en termes de 

manutention, apporte un réel bénéfice pour les participants et que ce sont plus de 150 personnes qui ont 

bénéficié de cette sortie. 

 

BILAN FINANCIER 
 

Solène PINEAU, trésorière, présente le bilan financier 2023, détaillé dans le tableau ci-après.  

Elle annonce que cette année beaucoup de dons de particuliers ont été fait, pour une somme total 

dons/cotisations de 2515€ ce qui est 3 fois plus que les années précédentes. Des démarches auprès de 

commerçants et entreprises locales ont été faites ce qui a valu une recette supplémentaire de 1 100€. Le 
Crédit Agricole et le Centre Hospitalier ont participés au financement de la ferme pédagogique et le Lion’s 
Club à l’aménagement du Patio aux Marronniers.  
Bénédicte BERNARD annonce que l’association a permis de financer des ateliers floraux, les balades en 

calèche et l’achat des calendriers mis en vente au marché de noël des Marronniers.  

   Libellé Charges Produits 

Dons et Cotisations 2023   2 465,00 € 

Don Pharmacie de la Motte Vauvert   150,00 € 

Don Pharmacie de Bazouges   250,00 € 

Don Ambulance Barrais   50,00 € 

Don Cave du Geneteil    150,00 € 

Don Leclerc    500,00 € 

Don GAMM vert (plants et matériels)   0,00 € 

Relicat Marché de Noël 2022   10,00 € 

Jardin CPA (Budget spécifique dons et subventions jardin CPA) 43,04 €   

Compositions florales CPA (Budget accordé en 2021) 35,07 €   

Bouquets deuils x3 90,00 €   

Bouquet départ Secrétaire 30,00 €   

J'aime Mon Asso Crédit Agricole   150,00 € 

Participation financière CHHA 'La pépinière d'envies"   934,00 € 

Méditation par l'animal "La pépinière d'envies" Factures 1 350,00 €   

Lion's Club subvention Patio MAO   700,00 € 

Patio MAO (Budget spécifique dons et subventions)  641,46 €   

Balade en Calèche CPA et MAO 800,00 €   

Panier garnit Marché d'été (Réauté 24,80€ Leclerc 4,90€) 29,70 €   

Recette Marché d'été   106,00 € 

Achat boisson à vendre Marché d'été 27,42 €   

Réunion des Bénévoles 9,96 €   

Achat calendriers MAO 272,49 €   

Recette Marché de Noël 
 

785,50 € 

Sous TOTAL (1) 3 329,14 € 6 250,50 € 

Responsabilité civile 80,00 €   

Services bancaires (5,25/mois) 65,04 €   

Intérêts 2023   380,47 € 

Sous TOTAL (2) 145,04 € 380,47 € 

BILAN TOTAL (1) + (2)  3 474,18 € 6 630,97 € 

Total activités 2023 3 156,79 € 
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TARIFS DES COTISATIONS 
 

La présidente propose de maintenir le tarif de 5€ pour les cotisations. Proposition validée à l’unanimité. 
Il est rappelé qu’il est également possible de faire un don qui est en partie déductible d’impôt du fait du 

caractère d’intérêt général de l’association. L’appel à cotisation est donc joint à ce courrier (les personnes 

qui ont réglé leur cotisation en cours d’assemblée générale ne sont pas concernées). 

 
 

PROJETS ET ORIENTATIONS 
 

Jean Claude BOUILLAUD, Vice-président, présente les projets connus à ce jour :  

Le CA étudiera des demandes de financements déposées par les équipes au fil de l’année et continuera de 

solliciter les entreprises et commerçant locaux pour recevoir des dons.  

Une participation au Forum des associations de la ville est envisagée 

La reconduction des « Journées calèche » le 23 mai aux Marronniers et le 5 juin au CPA. 

Un après-midi spectacle musical sur le site des Marronniers le 3 juin.  

Dix séances à la ferme pédagogique « La Pépinière d’Envies » de Chemazé, 5 séances par site ainsi que la 

participation aux marchés d’été et de noël… 

M. BOUILLAUD souligne l’importance du rôle des bénévoles. Sans eux les animateurs ne pourraient pas 

accompagner autant de résidents aux différentes sorties et activités.  

Une personne dans l’assemblée demande pourquoi un spectacle est organisé aux Marronniers mais pas au 

CPA. Il explique que l’intervenant choisi est déjà venu l’an passé à St Joseph et que les animateurs ont fait 

le choix d’une année sur deux. Cependant un groupe de résident du CPA participera à cette animation. Il est 

alors proposé de choisir un nouvel intervenant pour faire un roulement sur les deux établissements. Question 

à étudier en CA.  

Il est rappelé que VBVE accompagne les projets en lien avec la qualité de vie et non les soins et que les 

familles sont aussi les bienvenues pour proposer des animations adaptées. 

 

ELECTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION (CA) 
 

L’assemblée générale est l’occasion de recueillir les nouvelles candidatures pour intégrer le CA, et ainsi 

participer aux échanges concernant les projets de l’association, et donner son avis.  
Les candidats ont été invités à se présenter avant ou pendant l’AG ordinaire. 1 candidat s’est proposé cette 
année : M. AUBIN David.  

Les membres sortants du CA sont : Christine CHAUVIN (sortante), Alain TESSIER (sortant), Alain VIOT  

(sortant rééligible), Michèle VIOT (sortante) ainsi que Cécile LEMERCIER (démissionnaire). 

Les élections à bulletin secret sont organisées. 34 bulletins sont comptabilisés. Deux noms ont été ajoutés : 

Mme PERRIER Françoise (2 voix) et M. SABIN Alain (4 voix). 

La présidente propose au deux personnes qui ont obtenue des voix de s’exprimer sur ce vote : 

- M. SABIN surpris de cette annonce nous fait part qu’il est déjà bien engagé dans une autre 
association en lien avec le cyclotourisme et prépare une grande manifestions et se doit de refuser la 

place.  

- Mme PERRIER accepte d’intégrer le conseil d’administration de l’association. 
 
Sont élus membres du CA 2024 :  
 

AUBIN David, BERNARD Bénédicte, BOUILLAUD Jean-Claude, BURON Sylvine, GAUDIN 
Dominique, LAZARUS Marie Annick, PERRIER Françoise PINEAU Solène, POUPIN Danielle, 
SABIN Sandrine, VIOT Alain. 
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QUESTIONS DIVERSES  

 

* Avons-nous une date d’ouverture de la cafétéria au CPA ? Sandrine SABIN répond que les documents 

sont en cours de signature et que l’autorisation de commander des boissons est donnée. Pour le moment pas 

de date à annoncer mais cela ne devrait pas tarder.  

* Plusieurs sujets en rapport avec la communication ont été abordés, après échange de vue il a été convenu 

que :  

 - Les actions menés par VBVE (Sorties calèches…) seront diffusées directement auprès des membres de 
l’association par mail.  
- Pour les animations assurées par le CHHA le détail est consultable sur le site internet. L’information est 
donnée comme quoi depuis l’AG la page a été simplifié, dès l’ouverture de la page de l’EHPAD un accès est 
direct avec l’onglet « Actualité ». Une information par affichage sera mise en place. 

- Un listing des besoins en bénévoles pour les différentes activités proposées aux résidents, que c’est actions 
soient initiées par les animateurs ou par VBVE sera adressé aux adhérents par mail.   

 

 

 

Séance levée à 18h, suivie d’un verre de l’amitié.     

 

 Le bureau de VBVE 


